

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Viktor W., Julian B.

**Anwesend** Alex T., Dustin R., Chris K., Max K., Daniel S., Eike M., Lucas B., David R., Richard W., Julian B., Valentin N., Viktor W.

**Gäste** Karoline Zeiss (Koordination Medizintechnik)

**Datum** 18.01.2018 17:37–18:06 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1 Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>2 Berichte</b>	<b>1</b>
<b>3 Kassensturz</b>	<b>1</b>
<b>4 TOP 1 Türschild</b>	<b>1</b>
<b>5 TOP 2 Schlüsselbeauftragter</b>	<b>1</b>
<b>6 TOP 3 Safe</b>	<b>2</b>
<b>7 TOP 4 Lötkurs</b>	<b>2</b>
<b>8 TOP 5 Ausstattung Studielabor</b>	<b>2</b>
<b>9 TOP 6 Sonstiges</b>	<b>2</b>

---

## 1 Aufgaben

- Max & Daniel: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende für 2018.
  - Alle in das Doodle zum Strategiewochenende eintragen
- Julian B.: Fachschaften-Referat des AStA einladen um sich vorzustellen? müsste auch irgendwo im Wiki bei denen stehen oder bei der FSK. (vertagt bis Dezember 2017)
- Anna P.: Prüft die Liste der Alumnis der Admins und fügt fehlende Menschen hinzu. (Erledigt)
  - Max erinnert Anna daran. (Erledigt)
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren
- Lucas: Muss noch seinen Bericht über das Praktikum schreiben, JEDER SOLL IHN DARAN ERINNERN IMMER UND ÜBERALL
- Max: Per Mail über den Durchlauferhitzer in der Küche sprechen.
- David: Hausmeister wegen Anbringung des Briefkastens im Erdgeschoss nachfragen
- Richard: Blutspende organisieren
- Jenny und Julia: Helfer für den Girls-Day organisieren
- Richard und Eike: Liste für Werkzeuge + Kram Studielabor erstellen und aushängen

## 2 Berichte

## 3 Kassensturz

- Nach dem Einkauf gestern hat Viktor mal geschaut was alles noch im Safe ist.

---

#### **4 TOP 1 Türschild**

- Das Türschild wurde entfernt, weil es nicht schön ist.
- Wenn jemand ein schönes, neues Schild erstellen will, kann er das gerne tun.

#### **5 TOP 2 Schlüsselbeauftragter**

- Eike macht das ab jetzt zusammen mit Julian
- Julian und Eike sprechen kommende Woche mit Christina Gross, damit das beim Dekanat bekannt ist.

#### **6 TOP 3 Safe**

- Der Safe macht aktuell Probleme und ist nicht wirklich nutzbar.
- Batterien sollen noch überprüft werden, sonst Kundendienst rufen (weil inventarisiert).

#### **7 TOP 4 Lötkurs**

- Termin: 2.2. (Freitag)
- Lötkurs fängt um 2 Uhr an. Dauer ca. 3h
- Helfer werden gesucht: Max, Viktor,

#### **8 TOP 5 Ausstattung Studielabor**

- Es wäre schön, wenn die Werkzeug-Ausstattung aufgestockt werden würde.
- Wir erstellen eine Liste der Werkzeuge (Eike und Richard) und hängen das dort aus. So sieht man direkt, was genau fehlt.

#### **9 TOP 6 Sonstiges**

- Wenn neue Post da ist, bitte eine Mail schreiben, damit alle es mitbekommen.
- Gremien-Mitglieder sollen bitte auf Termin-Mail antworten und sich ggf. um Vertretung kümmern!